

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Pola Relasi Yang Terjalin Antara Pemuda Pancasila Dan Partai Golkar Di Kabupaten Indramayu

Berdasarkan penelitian didapatkan bahwa pola mobilisasi pemuda pancasila dalam memenangkan partai Golkar dikabupaten Indramayu pada pemilu legislatif pada tahun 2014 dengan memobilisasi massa Pemuda Pancasila dari lapisan bawah sampai atas dan menggerakkan anggota dalam suatu kegiatan itu di dasarkan karena adanya pola relasi yang terjalin antara Pemuda Pancasila dengan Partai Golkar, pola relasi yang terjalin antara Pemuda Pancasila dan Golkar di kabupaten Indramayu menggunakan pola relasi *Clientelistic linkage*, *Organisational linkage*, dan *Participatory linkage*.

Pada 3 subjek pola relasi yang di teliti tersebut pola relasi yang cenderung lebih digunakan adalah pola relasi *Clientelistic linkage* karena terjalin hubungan personal antara struktur organisasi Pemuda Pancasila dan Partai GOLKAR serta dengan Pemuda Pancasila mendukung Partai GOLKAR yang mayoritas menduduki banyak kursi di DPRD Indramayu kepentingan internal organisasi dapat berjalan.

2. Peran Pemuda Pancasila Dalam Pemenangan Caleg Partai Golkar Pada Pemilu Legislatif Tahun 2014 Di Kabupaten Indramayu.

Berdasarkan penelitian didapatkan bahwa peran yang dilakukan Pemuda Pancasila untuk pemenangan caleg dari partai Golkar pada Pemilu Legislatif tahun 2014 adalah berperan dalam Sosialisasi Politik yaitu dengan melakukan kampanye di daerah pemilihan diantaranya dengan cara jalan sehat, penyuluhan politik di sekolah-sekolah, Komunikasi Politik dengan cara berkomunikasi dengan para pendukung partai Golkar dan Penghimpun tokoh masyarakat yang berada di dapil 8 dengan cara mendekati para tokoh masyarakat di daerah dan membuat suatu acara atau kegiatan.

B. Saran

1. Sebagai partai besar yang ada di Indonesia yang masih mempunyai kepercayaan besar oleh masyarakat partai ini tidak bisa berdiam diri tetapi memang harus menggalakkan lagi kepercayaan yang ada dalam masyarakat dengan lebih berbaur ke masyarakat serta mengajarkan pendidikan politik ke masyarakat sesuai dengan ideologi dan cita-cita bangsa.
2. Pemuda Pancasila di Kabupaten Indramayu harusnya bersifat netral bukan menjadi sayap sebuah partai, karena menurut teori sendiri ormas bisa mandiri dan bisa berbuat banyak bagi masyarakat ketika tidak ada kepentingan partai di dalamnya.